

## Últimas noticias

Mié, 06/03/2024 - 22:48

Atención bogotanos: estos son los barrios donde habrá corte de agua

Mié, 06/03/2024 - 19:18

Bogotá: declaran alerta fase 1 por mala calidad de aire

Mié, 06/03/2024 - 18:22

Hallan muerto a Jerónimo, niño desaparecido en Fusagasugá

Mié, 06/03/2024 - 17:58

Champions: Real Madrid y Manchester City clasificados a 'cuartos'

Mié, 06/03/2024 - 17:05

Se reactivó incendio en la calle 49 Sur con carrera 98

## NACIÓN

## Ecopetrol, una de las mejores petroleras del mundo en cuidado del agua

Es la primera vez que la empresa alcanza el nivel de Liderazgo en el reporte del CDP Water Security con una calificación de A-



Foto: archivo.



MIÉRCOLES, 6 DE MARZO DE 2024

Redacción Web

Ecopetrol se ubicó por primera vez entre las empresas de petróleo y gas a nivel mundial con mejor calificación en materia de cuidado y manejo del agua, de acuerdo con la evaluación de desempeño en seguridad hídrica de CDP, organización internacional líder en la divulgación y evaluación ambiental de las compañías en materia de cambio climático, bosques y agua, a nivel global.



Dos yacimientos de gas en La Guajira encontró Ecopetrol

La compañía obtuvo la Calificación A-, que la ubica en el nivel de Liderazgo, superando el promedio de las empresas de distintos sectores que participaron en la medición (B: Gestión), y por encima del promedio del sector, que fue ubicado en el nivel C (Conciencia).

[Haga clic aquí para seguirnos en WhatsApp](#)

El CDP destacó a Ecopetrol por sus procedimientos en reporte de métricas, evaluación de impactos, riesgos y oportunidades asociadas al agua, así como por sus políticas y su ambición para alcanzar la meta de agua neutralidad.

Dicha meta consiste en lograr el balance entre el agua requerida para operar y las acciones que reducen la huella de agua directa, tanto como sea económica y técnicamente posible, y reponer al menos el 100% del consumo de agua a través de proyectos de compensación en las cuencas en donde la empresa opera.

En ese sentido, Ecopetrol avanza en la implementación de mejores prácticas para el manejo y cuidado del recurso hídrico en Colombia, lo cual hizo posible alcanzar el reconocimiento.

El proceso anual de divulgación y puntuación ambiental de CDP Water Security es reconocido a nivel mundial como el estándar de oro de la transparencia ambiental corporativa, respaldado por inversores a nivel mundial que han solicitado a las empresas que divulguen datos sobre impactos, riesgos y oportunidades ambientales a través de la plataforma de la organización.

En la medición correspondiente a 2023 participaron más de 3.000 empresas de todos los sectores a nivel global, que divulgaron a CDP su gestión en seguridad hídrica.

## En tendencia

1. John Poulos confesó que mató a Valentina Trespalacios: esto dijo
2. Marchas hoy 6 de marzo: así estuvo la movilidad en Bogotá
3. Incremento salarial para trabajadores estatales será del 10.88%
4. Fuerte agarrón entre presidente Petro y exsenador Robledo
5. Bogotá: cuatro lesionados deja intento de sicariato en Tunjuelito
6. Multitudinarias y pacíficas marchas contra el Gobierno en todo el país
7. Bogotá: a prisión presunto asesino de expolicía en Puente Aranda

## Le puede interesar



TOP POLÍTICA

Las movidas para convenciones y cambiar directivas de partidos



TOP INTERNACIONAL

¿Por qué Europa busca gastar más en armas? No solo es por Rusia



TOP POLÍTICA

Reforma pensional: más apoyo a umbral de 1,5 salarios mínimos para Colpensiones

## Más información





**POLÍTICA**  
 Uribe asegura que reformas afectarán la estabilidad del país



**EN POSITIVO**  
 Formalización mercantil en Ciudad-región



**NACIÓN**  
 Atención bogotanos: estos son los barrios donde habrá corte de agua

